
 

A LA MESA DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS 
 

Ovidio Zapico González, Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida en la 
Junta General del Principado de Asturias, al amparo de lo establecido en los artículos 
210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta para su respuesta escrita: 

 
PREGUNTA 

 
Recientemente se ha conocido la previsión de cierre de la línea de ferrocarril Laviana-
Gijón desde El Berrón hasta Laviana por un periodo de unos 7 meses mientras se 
efectúan obras de renovación de la misma. Dicho cierre será previsiblemente efectivo a 
partir de este verano 

¿Tiene el gobierno información directa de ADIF de los pormenores de estas obras de 
renovación? ¿Cuándo se van a iniciar las obras? ¿Cuánto van a durar? ¿Cuál es la razón 
por la que, a pesar de que dichas obras afectan a toda la línea Gijón-Laviana, el cierre 
del servicio sólo afecta a los trayectos entre El Berrón y Laviana mientras que el trayecto 
entre Gijón y El Berrón se mantiene durante doce horas al día? ¿Tiene el gobierno 
garantías de que el servicio ferroviario entre El Berrón y Laviana se va a reanudar a corto 
plazo? ¿Cuáles son los elementos estructurales más relevantes de dicha obra? ¿Va a 
incluir la instalación de la doble vía en alguno de sus tramos? 

Palacio de la Junta, 21 de junio de 2022 
 

 
 

 
Fdo.: Ovidio Zapico González 

Diputado 
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